Pressestelle, Dienstag, 18. März 2014



## "Le Havre" - Thema Flucht im Film

In der Informationswoche "Flüchtlinge in Mühlheim" wird am Donnerstag, den 20. März, um 19.30 Uhr der Film "Le Havre" von Aki Kaurismäki in der Gustav-Adolf-Kirche in Dietesheim gezeigt. Die französischsprachige Tragikomödie spielt in der titelgebenden französischen Hafenstadt und stellt einen ehemaligen Literaten und Schuhputzer in den Mittelpunkt, der sich eines Flüchtlingskindes aus Afrika annimmt.

"Le Havre - Natürlich ist dieser Film so etwas wie ein Märchen, kein akribisch recherchierter Reißer zur Flüchtlingsproblematik. Dazu passen auch der irgendwie zeitlose Look mit den alten Autos und die glücklichen Fügungen, die bei diesem Film zuhauf eintreffen. Aber es ist ein Märchen über Mitgefühl und Menschlichkeit, das überall spielen könnte. Oder, wie Aki Kaurismäki meint, fast überall" (epd-film).

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich zum Filmabend eingeladen, der Eintritt ist frei. Eine Spendenbox für Flüchtlingsprojekte in Mühlheim steht bereit.